

Vampire's Truth

Ein Kenner spricht

Von NaokoSato

Guten Tag, meine Freunde!

Mein Name ist Constantin. Freunde nennen mich Constantin. Ich bin Vampir, seit 2029 Jahren 15 Tagen 12 Stunden und 34 Minuten. Eine lange Zeit, ja, aber interessant war es allemal. Und man bekommt allerhand zu sehen und zu hören. Vor allem Gerüchte über meine Spezies haben es mir angetan. So gut lachen kann man selten.

Heute will ich die Gelegenheit mal nutzen und mit einigen dieser Gerüchte aufräumen.

1.Knoblauch: Ich liebe Knoblauch. Es ist eine schöne Pflanze, besonders an italienischen Pastasößen. Oder in der griechischen Küche. Ja, es riecht etwas aufdringlich, aber das tut 4711 auch und niemanden stört es. Wahrscheinlich stammt dieses Märchen von einem etwas empfindlichen Artgenossen, der das Zeug einfach nicht mochte und sich deshalb immer dagegen aufgelehnt hat. Ich gebe zu, ich weiß es nicht. Auf jeden Fall stimmt es nicht. Wie gesagt, ich habe es gern, es schmeckt mir, was mich schon zum nächsten Punkt bringt.

2.Ernährung: Ja, zu unserer Ernährung gehört Blut, aber in Maßen, bitteschön, in Maßen. Ich persönlich brauche eher weniger davon, ein zwei Liter im Monat reichen, und das schafft man mit ein paar Tropfen jeden Abend. Wir benötigen es nur für die Unsterblichkeit, mehr nicht. Wenn mein Hunger richtig zuschlägt, greife ich gerne auf Thüringer Klöße zurück, dazu ein schöner Braten oder Wildgulasch und Rotkohl. Das ist gut. Ich mag die deftige Küche, jedenfalls wenn ich im Norden weile. Und da ich die Küche mag, weile ich da sehr gerne. Sushi ist auch toll, aber nur in Japan wirklich genießbar. Oder ein richtiges indisches Curry... Ich schweife ab. Was ich eigentlich sagen wollte: Wir können essen, was wir wollen!

3.Kreuze: Ich bitte euch, denkt nach. Ich bin über 2000 Jahre alt. Mein Erschaffer war damals schon 1200 Jahre alt, da gab es noch gar keine Kreuze. Als ich Mensch war, wurden Kreuze benutzt, um Verbrecher zu bestrafen, nicht, um Vampire zu bestrafen. Es sind nur Kreuze, liebe Leute. Mehr nicht. Ja, für einen großen Teil der Menschheit bedeuten sie mehr als mir, aber der Glaube, den sie dem Kreuz entgegenbringen, macht es nicht gleich zu einer Waffe gegen uns. Es sind nur Anschauungen, keine Magie. Magie dieser Art gibt nämlich nicht. Und ohne noch weiter darauf eingehen zu

wollen, Pflöcke helfen euch auch nicht gegen uns.

4.Weihwasser: Auch das gehört zur Kirche, also schaut im Abschnitt 'Kreuze' nochmal nach.

5.Sonne: Sie ist groß, rund und heiß. Es ist schön, am Mittag in der Sonne zu liegen und sich den Bauch bescheinen zu lassen. Aber ich kann das nicht. Sonnenbrand. Hab ich schon immer leicht bekommen. Als Vampir ändert sich daran nichts. Ich kenne Menschen, Entschuldigung, Vampire, die den ganzen Tag durch Wüsten streifen, ohne zu verbrennen oder sich auch nur irgendetwas zu tun, dafür haben sie eine gesunde Gesichtsfarbe, wahrscheinlich gesünder als meine. Ich war schon immer blass, darüber beschwerte sich meine Mutter als ich ein Kind war. Keine neue Entwicklung also. Dass ich nachtaktiv bin, auch nicht. Darüber beschwerte sich mein Vater dann.

6.Unsterblichkeit: Ja, wir sind unsterblich, aber nur, wenn wir regelmäßig Blut trinken. Wenn nicht, werden wir auch älter, nur etwas schneller als der gewöhnliche Mensch. Übrigens reicht es dabei, wenn regelmäßig sich auf halbjährlich bezieht.

7.Feuer: Tötet und verletzt uns nicht anders als Menschen. Und zu Staub fallen wir erst nach einiger Zeit, wie ihr auch. Außer natürlich bei Feuerbestattungen.

Das war es erstmal für heute. Wenn mir noch etwas einfällt, lasse ich es euch wissen. Ich muss dann auch los, zum Zahnarzt, hab mir gestern an einer Zuckerrose einen Zahn abgebrochen. Schmerzen tun mir auch weh und Selbstheilungskräfte habe ich nicht. Nur Infektionskrankheiten kann ich mir nicht einfangen.

Adieu, bis zum nächsten Mal

Euer Constantin

PS: Graf Dracula war ein größenwahnsinniger Idiot. Große Klappe und nichts dahinter! Er hat mit seinem Verhalten unsere ganze Art in Verruf gebracht. Wahrscheinlich war er es auch, der die Sache mit dem Knoblauch ins Rollen gebracht hat. Volltrottel!